	水 土 里 レ ポ ー ト
投稿月日	令和7年3月17日
タイトル	おおつかっ子探検隊が1年間の活動をパネルにして掲示
水土里レポーター名	長崎県山田原第2土地改良区 力野和久

暖かな春の日差しを感じるようになった今日この頃ですが、大塚小学校3年生で組織する おおつかっ子探検隊が1年間の活動をパネルにして雲仙市役所の花壇に取り付けました。 大きさは。縦92cm、幅8メートルにも及びます。

内容は、今迄取り組んできたヒマワリプロジェクト、おおつかっ子探検隊、花植栽活動を 新聞にまとめ、ひまわり新聞、ブロッコリー新聞、農業新聞等一人ひとりがユニークな発想 で作成しました。又、将来の夢と題して自分の似顔絵と共に夢を描いてくれました。パネル を見ると、今までの活動について事細かくまとめ上げ、活動を通しておおつかっ子探検隊員 みんなが大きく成長しているなあと感じさせる内容の展示となっています。

野外での展示が終われば、吾妻ふるさと会館のロビーにも展示して市民の皆さんに見て頂くようにしています。近くをおいでの際は是非お立ち寄り下さい。

【連絡先:0957-38-6266】



【子ども達と一緒にボードに取り付けて行きます。】



【一人ひとりユニークな新聞が出来ました。】



【将来の夢も披露してくれました。】



【婦人部の皆さんと記念撮影です。】